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Abstract (en)
The grinding disk (1) structure has overlapping grinding blades (2) forming fan structures on both sides of a carrier (3), and secured to it to form a
grinding surface (4). The fan layers of the grinding blades are against each other on both sides of the carrier. The carrier matches the whole shape
of the grinding surface. The carrier has at least one opening (5) with a mounting (6) for fitting to a drive motor.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Schleifring (1), der aus einem Trägerelement (3) besteht, auf dem Schleiflamellen (2) fächerförmig mit gegensinniger
Schichtung auf beiden Seiten des Trägerelements angeordnet sind und eine beidseitige Schleiffläche (4) bilden. Weiterhin wird eine
Befestigungsvorrichtung (6) für einen ringförmigen Schleifkörper (1) mit beidseitig angeordneten sich überlappenden Schleiflamellen beschrieben,
die zusätzlich zur Aufgabe der Befestigung an die Schleifmaschine noch als Schutzabdeckung (12) für eine Seite des Schleifringes (9) ausgebildet
ist. <IMAGE>
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